

Heurigenstimmung kam in Valentin auf

Der ASK St. Valentin lud zu seinem traditionellen Weinheurigen in die Steyr Arena ein.

ST. VALENTIN (gs). Gaumenfreuden und ein geselliges Beisammensein standen am vergangenen Freitag am Programm. Denn: der ASK Case IH Steyr St. Valentin lud zum 14. Weinheurigen ein. Erlesenen Weine und eine schmackhafte Jause wurden in der Steyr Arena in St. Valentin genossen. Außerdem hatten die Gäste die Gelegenheit, zur Musik von „Franz Rappl“ zu tanzen und sich zu amüsieren.



Der ASK St. Valentin veranstaltete heuer bereits zum 14. Mal den Weinheurigen.

Fotos: Georg Schlemmer



Die Besucher ließen sich die erlesenen Weine und die gute Jause beim Weinheurigen schmecken.



Die Gäste genossen die gemütliche Atmosphäre in der Steyr Arena in St. Valentin.



Die Gäste wurden hervorragend bewirtet.